

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan atas rahmat dan karunia Allah SWT. Sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan target yang ditentukan. Skripsi ini berjudul HUBUNGAN KEPERCAYAAN DIRI DENGAN PERFORMA DALAM PERTANDINGAN FUTSAL PADA SISWA EKSTRAKURIKULER FUTSAL SMA NEGERI 6 TASIKMALAYA. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Jasmani Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Selama proses penyusunan skripsi ini, penulis tidak lepas dari sedikit banyaknya kendala dan hambatan yang datang yang tentunya tidak jarang juga melemahkan semangat. Namun atas takdir dan kehendak Allah SWT serta dorongan, arahan juga bimbingan dari para dosen pembimbing segala hambatan tersebut dapat penulis atasi. Langkah semakin ringan karenanya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, baik materi maupun cara penyajiannya. Namun meskipun demikian, semoga skripsi ini dapat memberikan sumbangan pikiran serta manfaat khususnya bagi penulis, umumnya bagi semua pembaca. Oleh karena itu, dengan senang dan penuh kerendahan hati, penulis menerima semua saran dan kritik yang membangun untuk memperbaiki agar skripsi ini lebih baik lagi.

Tasikmalaya, 12 Juli 2023

Agung Manarul Fuad

NPM 192191057

UCAPAN TERIMAKASIH

Pada kesempatan ini dengan rasa tulus dan kerendahan hati, penulis menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis baik moril maupun material selama penyusunan skripsi ini.

1. Allah SWT atas segala anugerah serta karunia sehingga penulis bisa mengerjakan dan menyelesaikan skripsi ini.
2. Bapak dan Ibu selaku orang tua penulis, serta keluarga besar yang telah memberikan dorongan materiil dan doa serta pengertian yang besar kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
3. Ibu Dr. Nani Ratnaningsih, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya beserta stafnya, yang telah banyak memberikan kemudahan penyelesaian berbagai administrasi untuk kelancaran pelaksanaan penelitian.
4. Bapak Dr. Nanang Kusnadi, M.Pd., AIFO., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Jasmani Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya, yang selalu memotivasi, membimbing, dan memberikan arahan kepada penulis untuk menyelesaikan studi dengan sebaik-baiknya.
5. Bapak Dicky Tri Juniar., S.Pd., M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan Bapak Defri Mulyana., S.Pd., M.Pd., selaku dosen pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktu di sela-sela kesibukannya untuk memberikan bimbingan, arahan, pikiran dan pandangannya serta turut membantu pelaksanaan pengambilan data sampai data penelitian ini terhimpun sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan restunya.
6. Seluruh dosen di lingkungan Jurusan Pendidikan Jasmani Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi yang telah kebersamai dan memberikan bekal ilmu pengetahuan yang berhubungan dengan Pendidikan olahraga, wawasan, kepedulian, komitmen dan ketulusannya khususnya selama proses skripsi ini.

7. Universitas Siliwangi dengan seisinya. Setiap sudutnya menjadi penebuh penulis ketika menyelesaikan Pendidikan di perguruan tinggi ini.
8. Seluruh siswa ekstrakurikuler futsal Sekolah SMA Negeri 6 Kota Tasikmalaya yang turut membantu untuk memperoleh data penelitian, Khususnya kepada Coach Hafid Mumin Selaku Pelatih ekstrakurikuler futsal SMA Negeri 6 Tasikmalaya yang turut memberikan segala bantuan kepada penulis.
9. Teman-teman Jurusan Pendidikan Jasmani angkatan 2019, Khususnya teman-teman kelas B yang turut memberikan banyak bantuan selama perkuliahan di Jurusan Pendidikan Jasmani Universitas Siliwangi kepada penulis.
10. Terakhir, ucapan terima kasih semua pihak yang tidak mungkin penulis sebutkan di sini satu per satu, yang sadar maupun secara tidak sadar sudah jadi bagian di setiap proses hidup untuk terus tumbuh khususnya dalam proses pendidikan sampai selesai. Atas kehendak dan takdir Allah SWT telah membantu penulis baik moril maupun material. Untuk yang sudi membantu merayu Tuhan lewat banyak doa baik selama proses studi, terima kasih tulusku kiranya mampu membalas.

Dengan demikian hanya kepada Allah SWT penulis memohon semoga amal baik semua pihak mendapat imbalan yang berlipat ganda dari Allah SWT.

Tasikmalaya, 12 Juli 2023

Agung Manarul Fuad

NPM 192191057